

# 西工新聞 Break Through

2021. 5. 31(月)

R3-003号

兵庫県立西脇工業高等学校

## 5月生徒朝礼

### 教頭先生の話

学校で資格・検定が大切と言っていますが、こんなもの何の役に立つ?という考えの人が多くいます。私自身、アマチュア無線の資格を持っています。今は携帯電話などがあり、アマチュア無線は役に立たないことが多いですが、それでもよかったです。1つは無線を持つことが2つありました。1つは無線を持つといういろんな所の人と話ができました。以前、南極の昭和基地の人と交信できた時は、ドキドキわくわくしました。地図を見てこんな所まで電波が届くのかと驚きました。もう1つは、無線の資格にはモジュール番号の聞き取りの試験がありました。何年前に、テレビCMにモジュールの符号が流れるのを聞き取ることができ、ちょっと得したなと思いました。

資格や検定、勉強は役に立つか立たないかではなく、自分の人生を豊かにする。生活を送って行く上でのアクセントになり、何か刺激になると思います。自分には必要ないからやらないのではなく、与えられたものは全部吸収する気持ちでいろいろなことに取り組み、チャレンジしてくれらるなと思います。将来に必要なもの無駄なものとは分かりません。希望を持って日々過ごして欲しいと思います。

### 3S職業講話

5月7日(金)に総合技術科の3年生を対象にハローワーク西脇の方よりジョブサタダとして、3年総合技術科を以て、職業講話を行いました。講話では、働くことの意味や求められる人材の求められているのか等をお話いただきました。また、自己PRのまとめ方を教えていただきました。この講話を参考に真剣に取り組んでほしいと思います。



## 女子の制服にスラックスを導入しました。

本年度より、多様な制服の選択ができるよう、また防寒対策や性的被害の未然防止、自転車通学者を配慮し、女子の制服にスラックスを導入しました。新年度が始まり、希望者が購入できるように呼び掛けたところ、大変人気で多く女子生徒が購入していました。

生徒からは、「冬の寒さが辛かった」、「私服でもズボンが好き」といった感想や意見が聞けました。



冬服



夏服 (半袖シャツもあります)

## 各種検定・資格取得対策

西脇工業では、漢字検定や英語検定、第二種電気工事士などの資格・検定取得に向けて補習等を行っています。各教科の先生により授業中や放課後の時間を活用して実施しています。自分のレベルを確認しながら、苦手分野・得意分野を把握し、常に合格を意識して学習に取り組んでいます。将来に向けて、是非いろいろな検定・資格を取得してほしいと思います。

## 3年進路ガイダンス

5月27日(木)、3年生を対象に進路ガイダンスを行いました。進学希望者には各種学校より講師の先生をお招きし、面接指導、学校説明会を行いました。就職希望者はSPIの模擬テストを実施しました。3年生は今、目前に迫った進路選択に対して意識が強くなっていることもあり、熱心に取り組んだり、講師の先生の話の聴いたりしていました。

